

LETTRÉ DE LIAISON

des militants combattant pour le **Front Unique**
des syndicats de l'enseignement public

N°364
20 Novembre 2024
ISSN 1245-0286

***Assez des grèves de 24h, des « actions dans la durée », des manifestations loin du pouvoir !
Assez du « dialogue social » qui ne profite qu'au gouvernement !
Pour empêcher l'adoption des projets de budgets (État et Sécu),
Concentrons nos forces dans une immense manifestation à l'Assemblée Nationale.
C'est la responsabilité des dirigeants syndicaux de la convoquer et de l'organiser.***

Le gouvernement Macron-Barnier maintient ses projets délétères de budgets (État et Sécu) qui multiplient les attaques drastiques contre les fonctionnaires, les malades, les retraités, l'enseignement public...

La ministre Genetet de l'EN vient d'annoncer, entre autres, l'acte II du « choc des savoirs » qui généraliserait le tri social à l'ensemble du collège et interdirait l'accès au lycée pour les élèves ayant échoué au brevet. Dans son message aux enseignants, elle leur écrit : « Après avoir longuement échangé avec vos organisations syndicales, je viens donc par ce message vous présenter les mesures de la rentrée 2025. Celles de l'Acte II du Choc des savoirs. » (nous soulignons, NDLR)

Voilà bien pour le gouvernement à quoi sert le « dialogue social » et les « concertations » : montrer qu'aussi révoltantes que soient les mesures qu'il a l'intention de prendre, elles sont « concertées » avec les organisations syndicales.

Le gouvernement est clairement notre ennemi dans tous les domaines. Nos organisations doivent donc l'affronter. Ce qui implique de rompre avec lui, et de refuser les concertations qui ne servent qu'à lui permettre d'avancer dans ses projets de casse.

Partout nous devons agir :

- pour que les dirigeants syndicaux cessent ce « dialogue social » mortifère ;
- pour qu'au lieu de dilapider forces et énergies dans des actions stériles, ils les concentrent dans l'affrontement avec le gouvernement pour empêcher l'adoption de ses projets de budget ;
- et pour cela qu'ils convoquent une immense manifestation à l'Assemblée nationale.

Motion adoptée à l'unanimité par l'AG académique du SNASUB-FSU de Clermont-Ferrand

L'AG académique du SNASUB de Clermont-Ferrand réunie le 18 novembre considère que pour arrêter la politique de casse du gouvernement et obtenir le rejet de son budget, il faut en finir avec la politique des journées d'action sans lendemain.

Elle estime qu'il faut œuvrer à une action centrale en direction de l'Assemblée avant le vote final du budget, par une manifestation, et œuvrer à une grève ce jour-là avec l'ensemble des secteurs, public, privé.

Casse de la Sécu, licenciements, droits des chômeurs, réforme privatisation de la SNCF, jours de carence supplémentaires pour les fonctionnaires ; nous sommes tous concernés !

Il faut aussi œuvrer à l'unité avec la jeunesse.

Face à un ministre Kasbarian, disciple de Musk, qui ne cesse d'affirmer son attachement au dialogue social pour mieux avancer dans la mise en place de sa politique de casse, la rupture des discussions sur l'agenda anti-social serait le signe clair d'une volonté d'affronter le gouvernement pour combattre sa politique anti-fonctionnaires et anti services publics. (23 Pour)

Dans la FSU, votez et faites voter pour la liste Front Unique, jusqu'au 28 novembre !